

# Romerías a sus respectivos cementos se suspenden

## Medida adoptada por la protección del público

Velando por la seguridad del público, el gobernador de la ciudad de Manila ha dispuesto la prohibición de la celebración este año del Día de Todos los Santos en los cementerios. Las autoridades ya han dado órdenes a la policía para que prohíba a la gente ir al cementerio excepto si van para enterrar a algún muerto. Los que desean orar por las almas de sus queridos difuntos pueden hacerlo en sus respectivos casas o en las iglesias de la ciudad.

Esta medida se ha dictado principalmente para la misma protección de la gente contra los fatales efectos de los bombarderos.

Las autoridades de Manila al declarar esta orden tuvieron en cuenta las dificultades de la transportación, las restricciones de la retreta y las estrictas regulaciones sobre el aparaje por un motivo de los ataques aéreos.

# Otro ataque a Birmania fracasada

(De la Agencia Dames) Desde una base japonesa en el frente de batalla el 20 de octubre. El intento de la fuerza aérea enemiga en India de atacar el sector de Moumein el domingo por la noche fracasó. Los ataques de los bombarderos B-24 termino en un completo fracaso, costando al enemigo seis bombarderos pesados dañados y otros dos grandemente dañados.

Interceptando la formación enemiga en los cielos sobre el Golfo de Bengala, los aviones de guerra japoneses sometió a los atacantes a fieros ataques. Todos los cazas japoneses regresaron ilesos de este ataque exitoso.

## Tres aviones más destruidos en el Mar del Sur

(De la Agencia Dames) Desde una base japonesa en Birmania, 22 de octubre.—Otros dos aviones enemigos fueron abatidos y un tercero dañado por los cazas japoneses que interceptaron una formación enemiga que atacó el Golfo de Bengala el domingo 20 de octubre, según demuestra la OICMA comprobación. Estos resultados, elevaron el total del mismo día a 31 aviones enemigos abatidos o dañados.

# Activa labor de reconstrucción se ha iniciado en la region del S

(De la Agencia Dames) Desde el frente del Sur de China, 23 de octubre.—Toda el área en las aproximaciones interiores del río que han caído bajo el control de las fuerzas japonesas en el Sur de China está muy activa con los trabajos de reconstrucción pues los habitantes en el área, apreciando que se quedó el primer paso en el camino de la reconstrucción. Poco después de la ocupación de la ciudad por las fuerzas japonesas el pueblo que había evacuado la ciudad para dirigirse a las afueras, volvió poco a poco y a partir de la miserable situación en que se hallaba, se dedicó a las actividades de reconstrucción. Los fuerzas niponas, al extender a los habitantes toda ayuda posible, se

# Siete millones de bajas rusas en tres años

(De la Agencia Dames) Zurich, 23 de octubre.—Según lo de la plabra al Congreso de la Unión Internacional de Oficios en Ginebra, el Dr. Alejandro Suvorov Kuznetsov, también presidente de la Unión de Oficios Sovietica, ha calculado hoy que Rusia ha perdido cerca de siete millones de hombres en los primeros tres años de guerra, según despachos de Londres. La guerra ha costado a los rusos "enormes esfuerzos y sacrificios", dijo el delegado soviético, añadiendo que muchos pueblos en la Unión (Continúa en la página 3)

# INEFICAZ FUE EL ATAQUE HOY

## Aviones americanos no logran causar daños en aerodromos

Una flota de 22 aviones americanos, Grupos Americanos de las primeras horas de esta mañana, sobrevoló Manila y atacaron principalmente los aerodromos. El ataque, sin embargo, ha resultado ineficaz, pues las unidades defensoras terrestres y aéreas detaron inmediatamente en acción y repusieron a los aviones enemigos. Como consecuencia de esto fracasaron en causar daños en los objetivos atacados por ellos. Los aviones americanos a las 10:30, cuando a eso de las 8:20 de esta mañana, sobre el sifón de alerta, demostrando que los vigías están alerta.

Una hora después hubo su aparición la formación enemiga de 22 aparatos. Una cálida recepción de disparos de los aviones de guerra japoneses y contra-ataque de las unidades aéreas defensoras que ya estaban en el aire, hallaron los aviones americanos al llegar a la ciudad, por lo que fracasaron en su misión de ataque.

# Infructuoso raid a Cebu

(De la Agencia Dames) Desde el Pacifico, 23 de octubre.—Cerca de 30 bombarderos enemigos del tipo B-24 realizaron el día pasado un ataque infructuoso contra las posiciones navales en la Isla de Cebu, Filipinas. Entretanto, en la mañana del jueves pasado, un grupo de unos 80 bombarderos medianos enemigos atacó las posiciones japonesas en Kaukas en la parte noroeste de Nueva Guinea, pero ningún resultado, según un informe retrasado recibido aquí.

# 2197 heroes del Japon son consagrados

## El festival de otaño se ha dedicado a muertos en la guerra

(Especial de LA VANGUARDIA) Tokio, 23 de octubre.—El gran festival especial de otoño del Santuario de Yasukuni, en que los espíritus de 2,197 héroes de la guerra fueron nuevamente consagrados, ha sido honrado hoy con la visita del Emperador Imperial a las 3.

La ceremonia de invocación a los espíritus de los muertos de la guerra y su consagración se celebró anoche en medio de una atmósfera solemne. Los miembros de las familias de los nuevos muertos en la guerra, venidos de todas partes del país, estaban presentes. Los ritos solemnes fueron alternados con un programa nacional de radio comenzando a las 4:40 p. m. Debido a la intensificación de la guerra, el festival especial que ordinariamente dura tres días ha sido abreviado a uno solo este año. El gran festival regular para conmemorar a los héroes muertos consagrados héroes de la guerra también se ha abreviado a un día celebrándose el programa enteramente mañana.

# Iran rechaza oferta enemiga

(De la Agencia Dames) Libano, 23 de octubre.—Después de un retrasado viaje a Teheran ha revelado que el gobierno de Iran ha rechazado, las proposiciones americanas, inglesas y soviéticas sobre las condiciones para el intercambio de prisioneros de guerra. El Premier irano Mohammed Ali Jaber declaró que los representantes extranjeros que desde enero pasado, las compañías americanas, The Standard Vacuum Oil y la British Petroleum, en Inglaterra, habían solicitado la misma concesión en la región de Belquistan al sudeste de Persia.

Dijo que los representantes americanos fueron invitados a Iran para esbozar un contrato modelo para ser usado si la concesión se otorga, pero entonces ocurrió una crisis de gobierno y la cuestión de la concesión fue una de las causas de la caída del anterior gobierno irano.

El parlamento irano se opuso al otorgamiento de la concesión hasta después de la guerra, según declaró, pero entonces ocurrió una crisis de gobierno y la cuestión de la concesión fue una de las causas de la caída del anterior gobierno irano.

# EXITOSAS OPERACIONES JAPONESAS EN HONAN

(De la Agencia Dames) Chengde, Provincia de Honan, 23 de octubre.—En operaciones de implena contra los restos de la fuerza enemiga que se retiró a la ciudad de Honan, las unidades japonesas infligieron al enemigo 1,487 muertos e hicieron prisioneros a 468, según un informe recibido aquí hoy con una comprobación dada a publicidad hoy. En el curso de estas operaciones (Continúa en la página 3)

# Los ataques enemigos en Palau y amlanan

(De la Agencia Dames) Desde el Pacifico, 23 de octubre.—Las actividades aéreas del enemigo contra el grupo de Palau ha comenzado una vez más en los últimos días. La única tentativa del enemigo contra la isla ayer fue infructuosa realizada por unos 30 aeroplanos de portaviones,

# Los invasores de Leyte se hallan en trance difícil

## Hacen frenéticas esfuerzos por desembarcar fuerzas en tanta los nipones preparan contra-ofensiva en gran escala

(De la Agencia Dames) Tokio, 23 de octubre.—Un examen de los desarrollos militares en el sector de Leyte, en Filipinas, desde el martes, 17 de octubre, cuando las fuerzas del General Douglas MacArthur empezaron sus operaciones iniciales de desembarco contra Filipinas, revela que las fuerzas de invasión del enemigo que han sido desembarcadas en la isla de Leyte son muy limitadas en fuerza, tanto que serían aplastadas como la cáscara de un hueso una vez que las fuerzas japonesas lancen sus operaciones de contra-ofensiva en gran escala, según han declarado este día círculos militares bien informados.

La posición de los invasores americanos en Leyte ha sido deteriorada por estos círculos como "altamente precaria" a pesar de la legislación del General MacArthur de que se han llevado a cabo operaciones de invasión en gran escala contra Filipinas. Los mismos círculos dicen que las indicaciones, que el mismo General MacArthur, abridor de la situación precaria en que se hallan sus tropas de invasión en Leyte, está haciendo esfuerzos frenéticos por desembarcar refuerzos con el fin de afianzar la posición que sus hombres han podido asegurar hasta ahora en la isla de Leyte.

Contra este intento enemigo de consolidar su posición en la plaza de Leyte, según estos mismos

círculos, hay fuertes indicaciones de que las fuerzas japonesas están haciendo confiadamente planes preparativos para enfrentarse con los invasores americanos en una batalla que los aplastará de una vez para siempre.

Como prueba de lo que las fuerzas japonesas tienen reservadas no los lavar res americanos, estos círculos dicen que el anuncio de Dainohon—ayer, que revelaba que la fuerza aérea japonesa dio cuenta de un transporte grande y un destructor enemigo hundidos y dos portaviones, dos acorazados y un transporte grandemente dañados en el golfo de Leyte el jueves y viernes pasados, mientras que otro transporte, posiblemente un porta-

(Continúa en la última página)

# LOS AMERICANOS EN LEYTE PIERDEN MUCHOS TROPAS

## Unidades del Ejército y la Armada atacan con furia a las tropas invasoras causando a estas considerables pérdidas

Vientenas de tanques americanos han sido ya volados y puestos fuera de combate en la playa por el fuego intensificado de defensas japonesas en los puntos de desembarco que por Tacloban en Manila. La lucha en este sector continúa con furia no disminuida mientras columnas de humo negro se alzan hasta el cielo venidos de los tanques atacados a lo largo de los costeros, destruyéndose los depósitos de combustible como resultado del intercambio de fuego entre los dos lados.

Con una perfecta coordinación las unidades del ejército y de la marina japonesa están atacando las fuerzas de invasión del enemigo en las playas de Tacloban de aniquilar al enemigo desembarcado hasta el último hombre.

Desde que comenzó al desembarco el viernes pasado, los defensores han estado haciendo hervor nutridos cañonazos sobre las columnas enemigas así como sobre las unidades de superficie que intentaron cubrir las operaciones de desembarco. Mientras las unidades terrestres de defensas japonesas abren fuego desde las áreas enemigas, las unidades aéreas japonesas bombardeaban con furia incoherente los barcos enemigos.

En el entretanto las unidades de superficie del enemigo extendieron cortinas de humo en un es-

fuerzo inútil de protegerse contra los poderosos bombardeos. Un destructor y un transporte grande fueron hundidos, además de un porta-aviones, un acorazado y otros dos transportes más, dañados el viernes tal como fué anunciado el domingo por un comunicado de los Cuarteles Generales Imperiales.

Manobrando sus porta-aviones, acorazados y otros buques de combate, las fuerzas japonesas están tratando de afrontar los continuos cañonazos del contra-ataque japonés. Los despachos revelan además que la guarnición japonesa, esta noche, ha estado recibiendo municiones y materiales de guerra mientras las fuerzas enemigas están tratando de penetrar en el área. Se ha dicho que se debe hacer cañonazo de puente bajo un severo cañonazo.

# Desacuerdo de MacArthur y Nimitz sobre operaciones en el Pacifico

(De la Agencia Dames) Tokio, 23 de octubre.—La disputa sus puntos de vista referentes a la senacional frente a Taiwan en la cual la fuerza aérea japonesa se alinea una vez más sobre la fuerza de saqueo americana, ha abierto una nueva etapa en la batalla del poder en el Pacífico. Habiendo la ofensiva del Almirante Chester Nimitz contra la línea de defensas interior japonesa encajado con el desastre, el General Douglas MacArthur, que había concentrado sus fuerzas en la batalla del poder en el Pacífico de oportunidad de invadir Filipinas, inició sus operaciones de desembarco en las islas cercanas de Tacloban ayer.

Ha habido señales de que el Almirante Nimitz y el General MacArthur no concuerdan del todo en

los puntos de vista referentes a las operaciones de los Estados Unidos en el Pacífico. Evidentemente, las fuerzas japonesas en los puntos locales logrados por las fuerzas bajo su mando en Saipan, en las islas Marianas y en el Almirante Nimitz intentó penetrar la línea interior de defensas del Japón adelantándose a la tentativa de invasión en la batalla del poder en el Pacífico de la Filipinas del General MacArthur.

El hecho es, sin embargo, que la batalla del poder en el Pacífico se adelantará al comandante rival americano, el General MacArthur, según el motivo principal para su tentativa actual. Taiwan, la cual culminó en un fracaso atroz. El General MacArthur está (Continúa en la última página)

# BOSE URGE MAYOR ESFUERZO

## Agredece la colaboración a la lucha titánica por la liberación india.—Ba Maw felicita al Azad Hind por su primer aniversario

(De la Agencia Demer.)  
Desde el frente de la emancipación de la India y su pueblo, el Dr. Ba Maw dijo: "Esta empresa requerirá de la India el sacrificio máximo de sus fuerzas armadas y civiles."  
Señalando que la emancipación de la India y su pueblo descanza en el "Azad Hind" y el ejército nacional indio, el Dr. Ba Maw declaró: "El gobierno provisional de la India Libre y el ejército nacional indio, que como hechos en su signo que acaba de pasar que se añale a la empresa que se han comprometido a realizar."  
El Dr. Ba Maw concluyó diciendo de que llegar a día en que la India logrará su gloriosa independencia, por la cual el Azad Hind y el ejército nacional indio están pagando tan caramente.

Los indios de Snyonan también lo expresan.  
(De la Agencia Demer.)  
Los prisioneros indios celebraron una manifestación en el teatro del Asia Oriental Más Grande de aquí, ayer (23 de octubre), en conmemoración del primer aniversario de la formación del gobierno provisional de la India Libre.

Engrandeciendo la palabra a los manifestantes, el Coronel Gilani, del ejército nacional indio, esbozó el programa de actividades que se han trazado para la liberación india durante el año pasado, así como las heroicas batallas que el ejército nacional indio libró en el frente indio-irano.

La manifestación terminó con la exhibición de una película sobre la vida de los héroes indios. Después de las primeras horas del día, los lugres de la India Libre y el ejército de Indios que acudieron a ella para orar por el éxito de su guerra de liberación.

# El triunfo nipón en Taiwan infunde mayor aliento en el pueblo chino

(De la Agencia Demer.)  
Tokio, 23 de octubre.—La brillante victoria por las fuerzas japonesas sobre la poderosa fuerza de asalto de los Estados Unidos en la batalla aérea frente a Iwo Jima, ha dado un nuevo impulso al pueblo chino, cuya determinación de aumentar la producción con el fin de ganar la victoria final en la presente guerra, se ha redobladado, según dicen los despachos recibidos de varias partes de la zona de guerra, por el triunfo en forma militar, política, económica y psicológica.

Según Yu Chen-hsiu, prominente comerciante chino, aquellos chinos que tienen el menor número de vista estrechos de la guerra, bajo la influencia de la insistencia de los japoneses, se interesan ahora que conocen el verdadero poderío del Japón.

Desde el punto de vista económico, el impulso que el pueblo chino puede analizar en este momento es el siguiente:

Segundo, los hombres de negocios japoneses han demostrado que la fuerza económica del Japón, que ha capitulado a las fuerzas armadas japonesas, sigue siendo una fuerza victoriosa, gracias a una gran labor, paciencia y prudencia;

Tercero, algunos influyentes hombres de negocios chinos en el centro de China en su reflexión se han dado cuenta de que China puede ganar la guerra si el presente estado de cosas, sino que debe de poner en vigor medidas económicas de guerra más restrictivas que las que el Japón ha tomado.

Sun Chung-li, presidente de la Comisión de Control de Marina de Tientsin, ha expresado su determinación de traer a término la guerra si los japoneses, gran significado se da a la guerra económica, la cual recibe un impulso adicional por el entusiasmo con las operaciones militares en el frente de batalla.

# 13,014 bajas de Chungking en Si

(De la Agencia Demer.)  
Después de haber sido bombardeado en su día de China, 22 de octubre.—Las operaciones japonesas contra las fuerzas enemigas en el área del río Yangtsé, en el centro de China durante el período de un mes desde el 9 de septiembre, han dado por resultado 13,014 soldados enemigos muertos y 229 heridos prisioneros.

El bofin de guerra ocurrido por las fuerzas japonesas incluyó la destrucción de una gran cantidad de montañas, un cañón anti-tanque, siete morteros de trinchera, dos cañones de tiro rápido, 350 ametralladoras pesadas y ligeras, dos rifles automáticos, 130 rifles, 831 minas terrestres, 134 minas mecánicas, y otras armas y municiones. Además, se capturaron grandes cantidades de municiones.

# MALACCA EMPRENDE GRAN CAMPANA DE PRODUCCION

(De la Agencia Demer.)  
Malacca, 23 de octubre.—Más de 15,000 personas en las aldeas en el distrito central de Malacca, están produciendo activamente en la campaña de producción alimenticia emprendida por el gobierno local hace poco.

Con el objeto de convertir a estos productores de alimentos en una legación de alivio viviente varias aldeas. A su vuelta, la delegación declaró que la campaña no se detendrá hasta que el gobierno local suburbano hacia el logro de la autarquía, sino que, sobre todo, resalta un espíritu de entusiasmo entre los habitantes. Estos están dándose cuenta gradualmente del significado del nuevo orden y del espíritu coactivo de la hermandad.

Conde de Bukit Bharu, más de 2,700 acres han sido plantados de varias cosechas alimenticias, en donde los hombres, mujeres y niños trabajan arduamente durante todo el día para lograr la autarquía alimenticia.

compensados con la presente brillante victoria, han redobladado su determinación de fomentar la producción más que nunca.

Contratando, en China también ha surgido un fuerte entusiasmo en el sentido de que las operaciones militares irrefragablemente demuestran que los japoneses deben dedicar sus esfuerzos totales hacia el fomento de la producción. El 20 de octubre, la Asociación de Co-Productores Industriales de China Central celebró una reunión de caudillos industriales sio-japoneses para aumentar la producción y el plan de apilar al enemigo.

Grandes esperanzas se abrigan por el triunfo de la guerra nipón con este ímpetu en la producción en China. Con la fuerza económica combinada del Japón, Manchuria y China, debe de triunfar nuestra lucha contra el enemigo hasta que quede completamente aplastado.

# Suerte de Aquisgran decida; sigue la resistencia alemana

(De la Agencia Demer.)  
Lioba, 22 de octubre.—El comunicado oficial Press ha informado que la resistencia alemana en la ciudad de Aquisgran, en la línea Sifris de la frontera, se ha prolongado hasta la tarde de ayer.

Las batallas por Aquisgran se han prolongado ya pero aún no han terminado. Se cree que la resistencia de los reclusos en Berlín, los cuales añaden que en los suburbios al norte de Berlín, en el distrito de la Universidad, numerosos centros de resistencia alemanes están todavía ofreciendo una tenaz oposición a las tropas aliadas. Aquisgran cesaron de luchar al medio día de ayer, después que se les comunicó la caída de los elevados y las municiones.

El alto mando alemán anunció que en Holanda, las tropas alemanas se retiraron de los territorios, pero no permitieron que se hicieran penetraciones enteras han evitado mayores penetraciones enemigas en el extremo occidental del río Escalda, después que los canadienses hubieron logrado penetrar en Breck y en la zona de los pantanos. Después de haber rechazado las manes alemanas nuevos contraataques contra las fuerzas canadienses, las tropas alemanas se retiraron al extremo occidental del río Escalda, después que los canadienses hubieron logrado penetrar en Breck y en la zona de los pantanos.

Los despachos de la Associated Press dicen que el segundo ejército inglés lanzó una nueva ofensiva el 22 de octubre, contra el ejército alemán de Heringsbosch, en el centro-sur de Holanda, ayer mañana. Los alemanes se retiraron de la villa y Nueva Bruyera, en el extremo occidental de los Vosges noroccidentales en el nordeste de Francia, después de haber rechazado una batalla contra las fuerzas del tercer ejército americano, según reveló el comunicado de Berlín.

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES  
COURT OF FIRST INSTANCE OF  
SOUTH CEBU  
FIRST JUDICIAL DISTRICT  
OF CEBU  
G. L. R. O. RECORD No. 22  
THE GOVERNMENT OF THE PHILIPPINES  
V. C. C. No. 7  
VICENTE A. DUNSON, Applicant  
DARLEIGH DIXON ET AL., Defendants.

ORDER  
The spouses Basilio Ungson and Maria Victoria Ungson are hereby notified that the petition dated May 23, 1944, that was filed in this Court by the Applicant for the registration of the said Original Certificate of Title No. 12432, is hereby ordered to be annulled and the interest therein to be extinguished.

IT IS HEREBY ORDERED that said petition be annulled and the interest therein to be extinguished, on the 24th day of October, 1944, at 9:00 a. m., at Lingayen, Pangasinan.

Any interested person may, by filing with the Court, contest the petition or the person for whom leave is prayed for, within the period of ten days from the date of the publication of this placet set forth above in order that he may be heard.

This order be published, at the expense of the petitioner, in the newspaper "La Vanguardia" for three consecutive weeks for three weeks successively, previous to the time appointed, in the Official Gazette of this Court, of the Post Office of Manila, and in the newspaper "La Vanguardia" and of that where she had her last permanent residence; and, further, in the newspaper "La Vanguardia" for three hours and creditors and other interested parties, if any, as are specified in the petition.

IT IS SO ORDERED: This 24th day of October, 1944.  
(Sgd.) SOTERO RODAS, Judge.  
(21-24-30 Oct-44)

REPUBLIC OF THE PHILIPPINES  
COURT OF FIRST INSTANCE OF  
SOUTH CEBU  
FIRST JUDICIAL DISTRICT  
OF CEBU  
G. L. R. O. RECORD No. 861.  
THE GOVERNMENT OF THE PHILIPPINES.  
AMANDO MORALES, Plaintiff.

Amado Morales through his Attorney, Sotero Rodas, Petitioner, has filed a petition dated September 22, 1944, in this Court for the registration of the parcel of land (Lot No. 5147) in whose favor said parcel of land was sold to the petitioner, that Celso Pangasinan died intestate and that the said Celso Pangasinan was a resident, leaving as heirs his three (3) children, namely: Gerardo, Nicolo and Maria Victoria Pangasinan, all of whom are grandchild named Aparita Lagallo, who is deceased, and the said Gerardo (deceased) daughter of the said Gerardo Pangasinan, who is alive, which is 1/3 of Lot No. 5147, the favor of which said Angela Lagallo, the only child of said Angela Lagallo, Dolores Pangasinan, widow and children of the said Gerardo Pangasinan, who are heirs or rights to the herein petitioned as evidenced in the said Original Certificate of Title No. 5147.

The petitioner prays this Court to order the Registrar of Deeds at this province to register the said Original Certificate of Title No. 5147 attached to the petition and to issue a new Original Certificate of Title in the name of the said petitioner.

The petitioner prays that justice require that before granting the petition, same be set for hearing, and that the interested parties be notified that he hereby ordered that the hearing of said petition be set for November 7, 1944, at 9:00 o'clock in the morning, before this Court, at Lingayen, Pangasinan.

Any interested third party may appear and show cause why said petition should not be granted, and that the said petitioner be notified once a week for three consecutive weeks previous to the time appointed in the Official Gazette of this province and in the newspaper "La Vanguardia", a newspaper of general circulation in the Philippines.

IT IS SO ORDERED.  
Lingayen, Pangasinan, this 26th day of October, 1944.  
(Sgd.) SOTERO RODAS, Judge.  
(26-30 Oct-44)  
VICENTE A. DUNSON  
Dputy Clerk. (21-24-30 Oct-44)



